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Protokoll der Jahreshauptversammlung 
VdK Ortsverband Meerbusch 

 
Termin:  16. Juli 2022 

Ort: Gasthaus Krone, Moerser Str. 12, 40667 Meerbusch 

Beginn:  17:15 Uhr   Ende:  18:25 Uhr 
 
Vom Vorstand waren anwesend:  Angelika Bremer, Angelika Malde,  Reiner Cziczkus,  
   Michael Hummel, Markus Leiers, Klaus Nestele, Jürgen Simons 
 
TOP 1 Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden 
 
Herr Simons begrüßte die Anwesenden sehr herzlich. Zur Versammlung sind 24 Mitglieder plus eine 
Neuaufnahme erschienen. 
 
TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung / Anträge 
 
Gemäß Satzung des VdK ist die Einladung zu dieser Jahreshauptversammlung ordnungsgemäß und frist-
gerecht erfolgt. Anträge zur Tagesordnung sind nicht eingegangen. 
Herr Simons stellte den Antrag, die Tagesordnung ab TOP 11 zu ändern. Die geänderte Tagesordnung 
wurde jedem Teilnehmer zu Beginn der Sitzung ausführlich erklärt und einstimmig angenommen. 
 
TOP 3 Totenehrung 
 
Herr Simons informierte über die Todesfälle im Ortsverband. Zu Ehren der Verstorbenen wurde eine 
Schweigeminute eingelegt. 
 
TOP 4 Verlesung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 30.03.2019. 
 
Auf das Vorlesen des Protokolls vom 30.03.2019 wurde einstimmig verzichtet, da jeder Teilnehmer das 
Protokoll erhalten hat. Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt 
 
TOP 5 Bericht des Vorsitzenden 
 
Herr Simons berichtete über die Entwicklung des Ortsverbandes im vergangenen Jahr. Gleichzeitig wur-
den auf der Leinwand die entsprechenden Zahlen präsentiert. Im Jahr 2019 fanden fünf Vorstandssit-
zungen statt. Vor jeder Sitzung wurde eine Beratungsstunde zum Schwerbehindertenrecht angeboten. 
Diese Beratungen wurden bisher sehr gut besucht, mit steigender Tendenz. Herr Hummel und Herr Si-
mons haben zusätzlich in den vergangenen zwei Corona Jahren weitere zahlreiche individuelle Beratun-
gen, teils auch mit Hausbesuchen verbunden, angeboten. Die angebotenen Sprechzeiten für Telefonbe-
ratung sind nur sehr selten in Anspruch genommen worden, trotz Veröffentlichung im Internet und im 
Stadtanzeiger. Des weiteren sind zu runden Geburtstagen oder anderen besonderen Terminen die Mit-
glieder besucht worden und es wurde ein Präsent überreicht.  
Herr Simons zeigte anhand der Präsentation die Bewegungsstatistik, die Altersstruktur und die Entwick-
lung der Mitgliederzahlen. Angefangen hat der Ortsverband mit 370 Mitgliedern, aktuell sind es 503 
Mitglieder. Die Mitglieder des Vorstandes bemühen sich, durch weitere Aktivitäten das Zusammengehö-
rigkeitsgefühl und den Bekanntheitsgrad zu verstärken. Das erfordert von allen Ehrenamtlichen viel En-
gagement und Zeitaufwand.  
 
Am 26.05.2019 hat der Vorstand einen Ausflug nach Roermond mit Spargelessen in Walbeck organisiert. 
Die Teilnehmer erlebten einen unterhaltsamen vergnügten Tag und die Resonanz war durchweg positiv.  
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Am 15.12.2019 wurde wieder zu einer Weihnachtsfeier eingeladen. Zum Gelingen der Veranstaltung 
trugen auch besonders der Mundart-Vortrag durch Herrn Spennes sowie von Rainer Cziczkus und Klaus 
Dieter Schulte bei. Zum Schluss wurde noch für jeden Teilnehmer eine Weihnachtstüte ausgehändigt.  
 
Die Teilnehmerzahl bei unseren Veranstaltungen hat sich in den letzten Jahren kontinuierlich erhöht. 
In den Jahren 2020 und 2021 fanden Corona bedingt keine Veranstaltungen statt 
 
Zum Schluss seines Vortrages forderte Herr Simons die Anwesenden auf, einmal zu prüfen, ob noch je-
mand bereit ist, sich ehrenamtlich zu betätigen. Die Mitglieder des Vorstandes wären für eine Verstär-
kung sehr dankbar.  
 
TOP 6 Bericht des Kassierers 
 
Der Kassenbericht wurde vom stellvertretenden Kassierers Klaus Nestele vorgetragen. Er erläuterte die 
Einnahmen und Ausgaben des Ortsverbandes. Fragen hierzu ergaben sich nicht. 
 
TOP 7 Bericht der Kassenprüfer 
 
Der Kassenprüfungsbericht wurde von Herrn Leiers vorgetragen. Die Kassenprüfung erfolgte durch 
Herrn Leiers und im Wechsel mit Herrn Fuchs und Herrn Pavek. Anwesend waren außerdem Herr Si-
mons sowie die Kassierer Herr Köhler und Herr Nestele. Die Belege waren ordentlich abgeheftet und die 
Buchungen stimmten überein, ebenso war der Bargeldbestand korrekt. Es ergaben sich keine Beanstan-
dungen. Der Kassierer wurde für die ordentliche Kassenführung gelobt und zur Entlastung vorgeschla-
gen. Herr Köhler wurde einstimmig entlastet. 
 
TOP 8 Bericht der Vertreterin der Frauen 
 
Frau Malde berichtete über die Aktivitäten der Frauenbeauftragten. Am 22. Juni 2019 wurde zu einer 
Frauenrunde eingeladen. Der Einladung zum Kaffeetrinken am See des Windsurfing Club Meerbusch in 
Meerbusch-Osterath sind 30 Frauen des VDK Ortverbandes Meerbusch gefolgt. In den Jahren 2020 und 
2021 wurden keine Treffen organisiert, da wegen der hohen Ansteckungsgefahr davon abgeraten wur-
de.  
 
TOP 9 Aussprache über die Berichte 
 
Es ergaben sich keine weiteren Fragen zu den Berichten. Die Mitglieder des Vorstandes wurden für ihren 
Einsatz und die Leistung im vergangenen Jahr gelobt, und noch einmal wurde die positive Entwicklung 
des Ortsverbandes hervorgehoben. 
 
TOP 10 Entlastung des Vorstands 
 
Herr Simons beantragte die Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung erfolgte einstimmig. 
 
TOP 11 Nachwahlen zum Vorstand 
 
Herr Simons stellte den Antrag auf „Blockabstimmung“. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.  
 
a) Wahl eines stellvertretenden Schriftführers (w/m/d) 
Markus Leiers wurde von der Versammlung vorgeschlagen. Er wurde einstimmig bei einer Enthaltung 
gewählt. Herr Leiers hat die Wahl angenommen. 

 
b) Wahl Vertreter (w/m/d) der Sozialversicherten 
Entfiel mangels Bewerber 
 
c) Wahl zweier Kassenprüfer (w/m/d) 
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Frau Kunze und Frau Hoff stellten sich zur Wahl. Sie wurden einstimmig bei jeweils einer Enthaltung 
gewählt. Frau Kunze und Frau Hoff haben die Wahl angenommen.  
 
d) Wahl zweier Beisitzer (w/m/d) 
Frau Eichler und Herr Jeschke wurden vorgeschlagen. Sie wurden einstimmig bei jeweils einer Enthal-
tung gewählt. Frau Eichler und Herr Jeschke haben die Wahl angenommen. 
 
e) Wahl von drei Delegierten (w/m/d) 
Frau Eichler, Herr Hormans und Herr Jeschke wurden vorgeschlagen und einstimmig bei jeweils einer 
Enthaltung gewählt. Frau Eichler, Herr Hormans und Herr Jeschke haben die Wahl angenommen. 
 
TOP 12 Beratung und Beschlussfassung über vorliegende Anträge 
 
Es lagen keine Anträge vor. 
 
TOP 13 Verschiedenes/Ehrungen 
 
Die Jubilare in den Jahr 2019 bis 2021 wurden anhand der Präsentation vorgestellt. Leider waren die 
Jubilare nicht erschienen. 
 
Es wurden danach künftige Aktitivitäten für das Jahr 2022 anhand der Präsentation vorgestellt.  
 
Herr Simons bedankte sich bei allen Anwesenden und beendete die Versammlung um 
18:25 Uhr. 
 
Zum Abschluss wurde allen Anwesenden noch ein kleiner Imbiss gereicht. 

 

 

 

 

 

Jürgen Simons Angelika Bremer Markus Leiers 
Vorsitzender Schriftführerin  Stellv. Schriftführer 


